

Küchenhaus Basler GmbH

Herrn

Volkmar Basler

Aicher Straße 31

70794 Filderstadt-Bernhausen

Stuttgart den 12. September 2016

Sehr geehrter Herr Basler,
liebe Mitarbeiter des Hauses,

drei Jahre ist es her, dass wir von Ihnen in einer außerordentlich freundlichen, hilfsbereiten und kompetenten Weise versorgt wurden.

Es stand eine komplette Kücheneinrichtung zur Diskussion mit vielen Sonderwünschen, was Qualität und Funktionalität anging. Kinderarbeit sollte nicht involviert sein und das Ganze noch finanziell tragbar.

Es ist gelungen in unglaublich gutem Geist. Die Küche strahlt auch heute noch nach drei Jahren in ihrem Glanz dank der guten Pflege der Hausfrau und der gelieferten Qualität. Die Granitplatte kam aus Amerika und ist somit sicher frei von Kinderarbeit. Bis heute keine Gebrauchsspuren. Die Schubladen laufen immer noch einwandfrei.

Mit unserem Schreiben möchten wir uns nochmals bei Ihnen ganz herzlich bedanken.

Wir können Sie nur weiterempfehlen und tun dies aus ganzem Herzen.

Ihre



Karen und Prof. Dr. Jörg-Michael Kimmig